
As operações Cata-Bagulho, 
que aconteciam apenas aos 
sábados, ganharam mais 
um dia. Os caminhões da 
Prefeitura estão recolhendo 
entulho também aos 
domingos. A iniciativa 
está funcionando. Em 
comparação a 2011, os 
resultados das três primeiras 
ações deste ano mostraram 
um aumento de cerca de 
90% na quantidade de 
material coletado. 
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Boletim da Subprefeitura
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Um dia a mais 
de Cata-Bagulho

Alameda Sgto.  
Basílio: segurança 

ao caminhar

2011 foi um ano verde na 
Subprefeitura Vila Maria/
Vila Guilherme. Foram 
plantadas 232 árvores e 
podadas 4.803. A área total 
atendida pelos serviços de 
manutenção é superior a 
3 milhões de m², o que 
corresponde a cerca de 400 
campos de futebol. 

Viela reformada na Vila Medeiros

e dentro da lei no Parque Novo Mundo
CAlçAdAS NoVAS 

J á estão prontas as novas calçadas da alameda Primeiro 
Sargento Basílio Nogueira da Costa e de todo o entorno 
da Praça Novo Mundo. Ao todo, são cerca de 1.500 

metros de passeio. As obras foram feitas para oferecer mais 
segurança e facilidade de acesso aos pedestres. Antes de 
iniciar a obra, a Subprefeitura fez reuniões com moradores 
e comerciantes para explicar o que seria feito. Esse trabalho 
junto à comunidade se estendeu durante todo o período 

da reforma, que durou cerca de 7 meses. As calçadas foram 
refeitas de acordo com a nova legislação. Segundo a lei, a 
multa para quem não conserva adequadamente o passeio é 
de R$ 300 o metro linear. E mais: não só os proprietários, 
mas também os locatários de imóveis poderão ser multados 
por falta de conservação da calçada. A lei tem o objetivo de 
garantir maior segurança aos pedestres e reduzir os riscos de 
acidentes causados pelo passeio irregular.

Passeios de importantes vias da região agora são adaptados 
à nova legislação e acessíveis a quem tem mobilidade reduzida
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A s obras estão adiantadas e o Ecoponto 
Vila Sabrina (foto) já está quase pronto. 
O equipamento, que fica na avenida 

do Poeta, junto à praça Padre João Bosco 
Penido Burnier, vai ajudar no descarte 
correto de entulho dos moradores da região 

de Vila Medeiros. Até agora, o ecoponto 
mais próximo era o da Vila Guilherme. 
Os ecopontos recebem móveis velhos, 
restos de madeira, colchões, pneus, ferros, 
eletrodomésticos, entulho, restos de poda de 
árvores e outros objetos sem utilidade.

Mais uma viela passa por obras na 
Vila Medeiros. Desta vez, é a travessa 
localizada na altura do número 
1597 da rua Itamonte (foto), que  
está ganhando nova pavimentação. 
Além dela, outras três vielas devem 
ser reformadas: travessa da avenida 
Mendes da Rocha, 401; travessa da 
avenida Ramiz Galvão, 1287; e travessa 
da avenida Gustavo Adolfo, 1712.

160
vielas  e 

travessas 
reformadas na 
região desde 

2005

Mais verde 
para todos 

Cidade renova 80% de sua frota de ônibus 
Desde 2005, mais de 12 mil novos ônibus entraram em circulação 
na cidade, o que representa uma renovação de 80% da frota. Desse 
total, 30% entraram em operação entre 2009 e 2011, atingindo 
a meta da Agenda 2012, que previa renovação de 25%. Assim, 
aumentou significativamente o número de veículos adaptados a 
pessoas com mobilidade reduzida. Eram 297 em 2005. Agora, 
são 7.490 – o que corresponde a quase metade da frota (49,9%). 
Isso porque, desde 2009, todo veículo novo incorporado à frota 
deve apresentar algum tipo de acessibilidade (elevador ou rampa). 
Como são maiores, os novos modelos também podem transportar 
mais passageiros e oferecer mais conforto. Outro ganho com 
a renovação da frota é para o ar da cidade. Ônibus mais novos 
possuem motores que poluem menos. 

VEM Aí o ECoPoNto 
VIlA SABRINA


